

SATISFIED

北本市立北小学校
第6学年 学年便り
令和6年9月2日

新学期のスタートです

小学校最後の夏休みを終えました。今年もとても暑い夏となりましたが、いかがお過ごしでしたか。夏休みならではの、たくさんの貴重な経験ができたのではないのでしょうか。

さあ、今日から2学期が始まります。規則正しい生活を送り、生活のリズムを整えていきましょう。社会科見学、運動会、体育大会、北小まつり、などなど楽しみな行事が盛りだくさんです。2学期も、子どもたちが一つ一つの取組に全力で取り組む中で、たくましく成長していけるよう、担任一同支援していきます。

9月の生活目標

規則正しい生活を送ろう

～学校のリズムを意識して～
「早寝・早起き・朝ごはん」です！

お知らせ



9月19日(木) 社会科見学 国会議事堂・国立科学博物館

社会科の政治分野で学習した国会を自分の目で見学し、「国権の最高機関であり、国の唯一の立法機関」を肌で感じ、子どもたちの理解と関心を高めるため、また、歴史分野で学習した日本の古代の暮らしについて様々な展示から理解を深め愛国心を養うために、実施させていただきます。

本日配布いたしました「社会科見学のお知らせ」や「しおり」にて詳細をご確認ください。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

お願い



○行事確認・日程確認

2学期はたくさんの行事に伴って日程の変更等が多々あります。学校だよりや、下校時刻予定表などをよくご覧いただき、子どもたちに声掛けしていただくと助かります。

○持ち物の確認

2学期スタートとともに様々な道具を持ってくるように連絡帳にてお知らせします。毎日、連絡帳を見ていただき、サインか印をお願いいたします。また、学校生活に必要なもの以外を持ってこないように見届けてください。

○学校生活にふさわしい格好で

学校生活にふさわしい格好で登校させてください。汚れてもよい動きやすい服装、学習しやすい髪型を考慮し、爪への装飾や化粧等もしないようにお声がけください。